



N° 26

1er décembre 2025

Bonjour à toutes et à tous.

Que ce temps pluvieux ne nous empêche pas d'aller de l'avant.

Voici un nouvel Entre-Nous. Ce bulletin est le nôtre, le vôtre. Il vit grâce à vos interventions, vos apports. N'hésitez pas à y apporter votre contribution: récit d'une activité, réflexion sur tel ou tel évènement vécu par le groupe, opinion.

SUR L'AGENDA DU MOIS



Des Rendez-vous importants! :

Première journée d'études: vendredi 5 décembre:

"Le travail est-il une marchandise?".

Même si vous n'êtes pas encore inscrits, vous pouvez venir, inviter des amis.

Ces journées d'études sont la "colonne vertébrale" de notre groupe et de notre Mouvement. C'est aussi un très bon moment d'échanges et de convivialité. Il est important que tous y participent.

Nous vous avions demandé de vous inscrire par Asso-connect. Certains y ont rencontré des difficultés: nous les réglerons sur place.

Apportez: carnet de chèque pour régler votre journée si ce n'est déjà fait et carte bancaire pour régler vos éventuels achats des livres proposés sur le thème.

C'est un peu compliqué! Notre trésorier de l'an dernier (Raymond Sibilleau) acceptait l'argent liquide mais pas les chèques; le nouveau (Michel Gallois) accepte les chèques mais pas le liquide...Laissons les travailler, chacun à leur manière et nous les remercions de leur engagement.

ACTUALITE DU MOUVEMENT

Réunion du Conseil d'orientation les 6 et 7 novembre.

Malheureusement, aucun nantais n'a pu y participer.

Il a été fait un diagnostic de l'état de notre Mouvement: d'une façon générale, les Poursuivants ont un sentiment d'appartenance plus fort à leur groupe qu'au Mouvement.

Il est apparu que le rôle et la définition des différentes instances: (Conseil d'Administration, Conseil d'orientation, Assemblée Représenteative) étaient mal délimités.

Il est apparu aussi que la "Démocratisation" du Mouvement n'était pas aboutie.

A ces différents constats, des pistes de réflexion et d'amélioration ont été engagées.

Réunion des animateurs locaux,

le 15 janvier 2026 à Paris. Votre animatrice y va. Vous en aurez le compte-rendu dans un prochain numéro.

VIE DU GROUPE LOCAL

La circulaire n°2

Elle va paraître début décembre.

Les inscriptions seront à faire avant le **20 décembre**

Echo de la réunion de l'équipe d'animation le 28 novembre

Au cours de cette réunion ont été surtout évoqués:

- La trésorerie. Il a été décidé d'augmenter (un peu) le montant de notre contribution locale au groupe: + 5€. Cette contribution n'avait pas été augmentée depuis près de 10 ans.
- La préparation des journées d'études et de la prochaine circulaire que vous recevrez bientôt.

RETOUR SUR ...

Regarder un tableau



Le vendredi 7 novembre, Christian Croyal et Jean Paul Rappeneau son compère ont fait découvrir à une vingtaine de Poursuivants l'art de regarder, ressentir un tableau.

Echanges entre poursuivants sur notre ressenti, tout d'abord, ce qui, peu à peu fait découvrir un grand nombre de détails, lumières, construction du tableau. Ce n'est pas un échange savant mais une découverte de la vie du peintre, de l'époque, de tout un monde. Passionnant.

Cet proposition, très demandée, était limité à une vingtaine de personnes pour faciliter l'échange. 2 autres séances sont prévues et seront, prioritairement ouvertes à ceux qui n'ont pas eu la chance de participer à ce premier regard.

Récit de la visite de l'Assemblée Nationale

Suite à la visite de l'Assemblée Nationale, en octobre, ceux qui y ont participé ont désiré faire partager cette expérience aux autres poursuivants.

Cette rencontre a eu lieu le mardi 18 novembre, à Grillaud et a réuni plus de 30 poursuivants.

Monique Rabin, l'organisatrice de cette visite, l'a résituée avec toute son expérience de députée et tout son cœur.

Un petit film a mieux fait connaître cette grande maison.

Françoise Mahéo-Jaguin a montré un diaporama de cette journée.

Tous ces moments étaient rythmés par des échanges très intéressants entre tous les poursuivants.

 **PLUS D'INFOS!**

Découverte du pays de Retz

Cette journée, le mardi 25 novembre, a été organisée par Sylvie Ravary.

 VISITE DU PAYS DE RETZ

ECHOS DES ACTIVITES PARTAGEES

La petite marche de novembre

Elle fut pleine de surprises: au retour, la marée montante dans la Sèvres a surpris! La brusque montée des eaux a obligé les marcheurs à quelques acrobaties, quelques chutes dans les ronces... Ils ont vaincu les eaux!



Noté, repéré, signalé pour vous ... par vous

Sylvie Ravary signale une visioconférence, organisée par "Démocratie et Spiritualité" : sur **Jacques Delors et le personnalisme**

le jeudi 4 décembre à 19h.

Voici le lien pour vous inscrire:

JACQUES DELORS

Loi de laïcité: troisième conférence, le mardi 9 décembre à 20h, au Temple Protestant:

" Les débats actuels autours de la laïcité et les enjeux pour les années à venir".

Avec Olivier Abel, Professeur de philosophie à la faculté de théologie protestante de Montpellier.

Nicole Gravot signale un web-binaire le mardi 9 décembre à 18h30 sur la **Démocratie participative**.

" La démocratie participative en action dans la commune de Pléssé.

DÉMOCRATIE PAARTICIPATIVE

Loi de Laïcité: dernière conférence, le mardi 16 décembre à 18h, au Passage Sainte-Croix.

" Les principes de la loi, pertinents et actifs, sont aptes à régler pacifiquement les tensions du moment".

Avec "Patrick Weil, historien et politologue.

*Vous recevez cet email en raison de votre inscription à la liste de diffusion de
ASSOCIATION POURSUIVRE.*

[Je ne souhaite plus recevoir ces emails](#)

Voir le mail dans votre navigateur

Copyright © 2025 Poursuivre
87 rue de l'Eglise, 75015 PARIS, France